

POST-FACE.

Nous avons commencé ce petit livre avec le dessein de n'en faire qu'un Almanach et d'ajourner en 1860 toute continuation. Mais, l'homme propose et Dieu dispose, dit un proverbe. L'appétit vient en mangeant, dit un autre, et nous le terminons avec la pensée d'en faire le premier No. d'un JOURNAL D'ECONOMIE RURALE ET VÉTÉRINAIRE qui commencerait avec l'année prochaine et dont cet Almanach serait le cahier de Janvier, le prospectus et le spécimen.

Si donc, les matières dont il traite, et la façon dont elles sont présentées au public, reçoivent l'accueil que nous leur souhaitons, nous demandons à ceux qui achèteront notre livre de vouloir bien se faire inscrire comme nos abonnés.

Nous ouvrons dès aujourd'hui une liste.

Le prix de l'abonnement sera de deux piastres par an, les cahiers contiendront trente-six pages de texte semblable à l'Almanach et formeront un fort volume à la fin de l'année. Le titre sera paginé à part ainsi que les annonces que nous recevrons au prix de par carré de 10 lignes, et à forfait pour celles qui occuperont une page ou plus.

Toutes demandes d'abonnement devront être adressées, par lettres affranchies, à l'Editeur du *Journal d'Economie Rurale et Vétérinaire*, rue Bonsecours, No. 12, à Montréal. Les demandes devront toutes contenir la valeur de l'abonnement en billets de banque escomptables ou en bonnes monnaies.

Ces sommes seront déposées au fur et à mesure de leur réception, et jusqu'au premier Janvier prochain à la Banque d'Epargnes de Montréal.

A cette époque, si le nombre des souscripteurs est assez élevé pour couvrir les frais de la publication, elle sera continuée et le numéro de Février 1859 sera mis sous presse.